

《单词百科:touchscreen是什么意思?touchscreen怎么发音?touchscreen的解释和用法》

英语单词touchscreen是什么意思?touchscreen怎么读?touchscreen怎么发音?简答网为您整理了touchscreen的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



touchscreen怎么读

touchscreen的读音:[tʌtʃ iːzk'reɪn]

touchscreen的意思

1、n.触摸屏;

touchscreen的双语例句

1、Touchscreen operation, the man-machine interface to replace the traditional button control panel.

触摸屏操作, 人机界面 取代传统按钮控制面板.

2、You won't manipulate a keyboard and mouse any more but rather use an intuitive touchscreen.

你不必再操作鼠标和键盘,取而代之是直观的使用触摸屏.

3、It adopts the 6-section rotary table, the PLC touchscreen control and the special pressure test tester.

采用六工位旋转工作台, PLC和触摸屏控制,专用耐压测试检测仪.

4、The most popular touchscreen on the market is resistive, because it is inherently stable and affordable.

市面上最流行的触摸屏是阻性的, 因为它从本质上讲价优且稳定.

5、The touchscreen keyboard is amazing.

轻触式的键盘十分惊讶.

6、A touchscreen works as an input device to receive the user's control instruction.

触摸屏作为输入设备用于接收用户的控制命令.

7、By excluding smooth transitions, your design will be represented accurately by the touchscreen.

排除了圆滑过渡, 你的设计可以完全被触摸屏所展现.

8、With a touchscreen, you are converting the analog human touch into digital code.

有了触摸屏, 你可以把物理的碰触转变为数字代码.

9、It comes a touchscreen interface that lets users pre-programme a series of movements.

它具有触摸屏界面,这使得用户能够预编一系列运动动作.

10、Palm gets back into the game with touchscreen.

奔迈重新回到带触摸屏的游戏.

11、Although the touchscreen interface may be digital, the human interface is purely

analog.

虽然触摸屏接口可能是数字的,但是人机接口是纯模拟的.

以上是简答网为您整理的touchscreen怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于touchscreen的用法、touchscreen的释义、touchscreen的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/touchscreen>

